



EL EXPRESO-VINA DEL MAR
17/03/2003 P. 8

Poeta Galaz en el olvido

Señor Director:

Sacramentalmente y en el mes de marzo una importante caravana de intelectuales y autoridades comandadas por el eterno Manuel Astica Fuentes se dirigía a la ciudad de Casablanca para, en la plaza, junto al monolito allí ubicado, rendir homenaje al poeta e hijo de la localidad don Alejandro Galaz Jiménez, ampliamente conocido por su poema "Romance de Infancia" o "Tronpo de siete colores" como comúnmente se le reconoce.

Lunes 17 de marzo de 2003

Hoy surge un lamento: Casablanca omitió tan preciado homenaje. En Valparaíso ya nada se habla de esta ceremonia que constituía un acto permanente en el calendario de actividades culturales.

El 5 de marzo se cumplieron 98 años de su nacimiento, y el 8 de marzo, 65 años de su adiós material, hecho ocurrido en el Hospital Militar de Santiago.

Hoy los niños deben conocer mucho más de su coterráneo; los ciudadanos deben aprender el porqué existe una calle que se llama Alejandro Galaz y, las autoridades de turno, en una actitud consecuente con sus dignos cargos tienen que subrayar mes a mes, en marzo, la ocurrencia de tan especial acontecimiento...

¿Qué más para un poeta que pasó por la vida como un gran leño ardiendo?

Cordialmente

Juan Meza Sepúlveda

671 278

Poeta Galaz en el olvido [artículo] Juan Meza Sepúlveda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Meza Sepúlveda, Juan

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta Galaz en el olvido [artículo] Juan Meza Sepúlveda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)